

C'est dur la vie de couple - 1/1

Un Peu de pensées personnelles... Cela ne fait pas de mal !

Bon et bien il s'agit d'un coup de blues...

Et oui, cela fera bientôt un an (dans 6 jours) que je suis avec mon copain ! C'est bien quand on y pense et je suis heureuse de cela !

Mais bon le problème c'est que j'ai peur ! Mais comment savoir pourquoi ? J'ai une angoisse de fou !! Je sais que c'est avec lui que je veux faire ma vie. Pourtant j'ai peur, des fois je me dis que la manière dont il a été élevé me gêne sur certains points !

Il est bébé pour certaines choses mais le truc qui me gêne le plus c'est de savoir si c'est la faute du fait qu'il soit le petit dernier de sa famille !

C'est peut être horrible ce que je dis mais c'est quelque chose qui me trotte dans la tête depuis un moment !

Alors si quelqu'un a une petite idée pour le changer ou pour faire en sorte que je le comprenne ou pour me montrer que j'ai tort... Merci !

Mais bon il y a sûrement d'autres choses qui entrent en jeu... Mais comment savoir vraiment de quel manière le changer ou me changer.

Finalement ne serait-ce pas à moi de changer ?

C'est dur de savoir qui des deux a tort ou a raison... De se dire que c'est peut être de moi-même que vient le problème...

Comment savoir...

Finalement c'est dur la vie de couple ! Et c'est surtout beaucoup de concessions et de compréhension vis-à-vis de l'autre ! Je me demande des fois pourquoi les gens aiment vivre en couple ! Et finalement il me suffit de penser à mon homme pour me dire que j'aime aussi cela et que c'est quelque chose d'indispensable pour pouvoir apprécier la vie à sa juste valeur : partager !

Mais enfin pourquoi faut-il toujours se poser des questions ? C'est une chose que tout le monde fait et qui pourtant, dans beaucoup de cas gêne ! Alors pourquoi le faire ? Parce que nous y sommes obligés. Et que cela nous est indispensable pour pouvoir comprendre et apprécier la personne que l'on aime à sa juste valeur. Même si cette dernière n'est pas vraiment très haute et nous déçoit.

Finalement ce qui gêne le plus, c'est de grandir je crois. De prendre des décisions en tout état de cause, de devoir les assumer ainsi que leurs (nombreuses) conséquences... Après c'est à chacun de savoir où il en est et ce qu'il doit faire pour avancer en se blessant le moins possible moralement et en continuant d'être lui-même.